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Esteban Iglesias es ya un experimentado veterinario. Desde 
que comenzó en 1993 en la profesión ha ido atesorando una di-
latada formación. Fue un año después, en 1994, cuando decidió 
abrir junto a su hermano David su primera clínica. Hoy día está 
al frente del Hospital Veterinario IVET en Ribadesella y de tres 
clínicas. “Durante estos años ha habido mucho aprendizaje, cursos, 
estancias y en 2017 obtuve el Título Propio en Traumatología en la 
Universidad Complutense”, comenta.
La veterinaria es su vida, no entiende su día a día sin su profesión 
sanitaria. “Se trata de una labor no exenta de sacrificios e inversión 
pero absolutamente reconfortante”, detalla Esteban Iglesias, y 
comenta: “Somos los únicos profesionales que adquirimos equipa-
ción para mejorar nuestros servicios sin buscar una amortización”. 
Y es que una de las características de la veterinaria actual es el 
alto nivel de exigencia: “Cada vez estamos más especializados y 
con mayor responsabilidad”.
Esteban Iglesias lidera la sección de pequeños animales del 
Hospital IVET. Le preguntamos acerca de su jornada diaria: 
“Llego a trabajar 30-40 minutos antes de mi primera cita para que 
me repasen lo que ocurrió las horas que no trabajé el día anterior 
y durante el horario de urgencias, y estado de los hospitalizados. 
Después intento hacer un poco de gestión apagando fuegos que 
pueden ir desde la rotura de stock de un medicamento hasta la 
avería de un aparato. Y posteriormente empiezo a pasar citas”. 
Actualmente la cirugía de tejidos blandos la tiene delegada a 
su equipo, “yo solo opero la trauma”. En relación con la gestión, 
Esteban Iglesias saca músculo, pues lo suyo ha sido aprender 
poco a poco y a veces a marchas forzadas, pero asegura sentirse 
cómodo en su rol de gestor. “Tengo un equipo de veterinarios 
fabuloso y esto me permite que pueda hacer gestión empresarial”.
Equipo que ha sido merecedor este año del primer premio Igna-
cio Menes de Investigación que otorga el Colegio de Veterinarios 
de Asturias ¿Qué sientes? “Es un orgullo y un reconocimiento a 

nuestro trabajo. Ya habíamos 
quedado segundos y terceros, 
pero nunca lo habíamos ga-
nado”.
El concepto One Health es un bastión para los profesionales 
veterinarios. “Somos piedra angular, y nos debemos dar la im-
portancia que nos merecemos”. Precisamente porque velan 
por la Salud pública deben de considerarse y valorarse en su 
justa medida: como sanitarios. “El escaso reconocimiento no está 
acorde con nuestra labor, nuestro grado de formación continua, 
nuestro nivel de inversión de la clínica y nuestra implicación en 
los casos”, valora Esteban Iglesias, quien también reclama más 
concienciación y visibilización ciudadana: es mucho lo que se 
aporta a nivel personal y profesional, a veces no compensado 
ni retribuido. “Nuestro trabajo está muy mal pagado”, asegura, y 
añade: “Yo siempre les digo a mis clientes que su consulta empieza 
cuando ellos se van y empezamos a leer y a estudiar el caso que 
tenemos entre las manos”.
Con vistas al futuro, los veterinarios seguirán ofreciendo los 
mejores servicios y especialización en su trabajo diario. “Debe-
mos también trabajar en equipos multidisciplinares pero nunca 
perdiendo la esencia del veterinario generalista en la que muchos 
de nosotros empezamos a trabajar”, valora.
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